

PELITA

Patroli Someah Polsek Cugenang: Penyampaian Pesan Kamtibmas ke Warga Yang Masih Melakukan Aktifitasnya di Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 07:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cugenang, bagian dari Polres Cianjur, terus meningkatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya melalui program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Malam Minggu tanggal 22 Oktober 2023, Aipda Azmal dan Brigadir Nova, anggota kepolisian yang bertugas di Polsek Cugenang, melakukan patroli untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat yang aktif di malam hari.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas, termasuk tindakan kriminal atau gangguan keamanan lainnya yang bisa terjadi saat malam tiba. Tim patroli menjalin komunikasi dengan warga yang tengah melakukan aktivitas di malam hari, memberikan himbauan kamtibmas, serta menekankan pentingnya menjaga keamanan diri dan sekitar mereka.

Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menjelaskan bahwa upaya penyampaian pesan kamtibmas ini adalah langkah proaktif yang signifikan dalam mencegah potensi gangguan keamanan. "Kami ingin memastikan bahwa warga yang aktif di malam hari memahami tindakan pencegahan yang perlu mereka terapkan untuk menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi memberikan apresiasi atas kerja keras Aipda Azmal dan Brigadir Nova dalam menjalankan patroli kamtibmas ini. "Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh para petugas patroli diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan bersama," katanya.

Tim patroli Patroli Someah Polsek Cugenang juga berterima kasih kepada warga yang telah bekerja sama dengan baik selama kegiatan ini berlangsung. Kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat adalah faktor kunci dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kegiatan Patroli Someah ini akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan wilayah hukum Polsek Cugenang tetap aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.